

GRUPO III OPINIONES DEL U.B. CONQUENSE-U.D. LANZAROTE

Vestuarios: Los entrenadores tienen la palabra

JOSE LUIS SEPÚLVEDA, ENTRENADOR DEL CONQUENSE

"Ha sido el peor partido que hemos jugado en casa y, sin embargo, hemos ganado justamente"Fermín
CUENCA

José Luis Sepúlveda entró radiante en la sala de prensa de La Fuensanta. La victoria ante el Lanzarote tenía la culpa.

- Pienso que ya era hora que ganásemos otra vez en casa. Y fíjate, desde mi punto de vista ha sido en el peor partido que hemos jugado en casa. Hemos hecho otros partidos, en los que se ha jugado mejor, y no hemos pasado del empate, pero el fútbol tiene estas cosas. En este partido ha habido fases del juego donde no hemos tenido el balón y se ha jugado con mucha precipitación. Y sin embargo se ha ganado, justamente, pero sin hacer el buen juego de otros domingos.

Eso es lo que quería toda la plantilla, ganar aunque no fuera con un juego brillante.

- Sí, por supuesto. Nadie va a descubrir ahora lo que es el fútbol y el fútbol es, primero, resultados y, después, jugar bien. Lo que pasa es que, si ganas y lo haces por medio de un buen juego, mucho mejor. Yo creo que lo importante ha sido la victoria y que se han creado ocasiones para ganar. Por otro lado, defensivamente, hemos estado

bien. En fin, una victoria importante porque el equipo la estaba necesitando.

El entrenador balompédico resaltaba la actitud de sus jugadores.



Sepúlveda, ayer La Fuensanta, dando órdenes.

- Es importante que el equipo siga luchando y trabajando, como en él es habitual. Es cierto que hemos tenido alternativas en el juego, bueno y malo, pero al final se ha conseguido una victoria que ofrece a esta afición que está con nosotros.

Y el domingo, el líder Toledo.

- Esta victoria nos dará mucha confianza para trabajar bien durante la semana y pensar en que tenemos muchas posibilidades de hacer algo importante en Toledo.

Se le indica que el Lanzarote hubo momentos que tuvo más tiempo el balón.

- De acuerdo y eso nos hace sufrir. No somos un equipo que defendamos bien, es decir, nos cuesta mucho meterlos atrás porque somos un equipo de marcadas características ofensivas. Si no tenemos el balón, sufrimos, y eso nos ha pasado en varias fases de este partido.

También se especuló con el tema de los cambios.

- Cuando haces cambios, siempre piensas en lo mejor para tu equipo. Pienso que en esta ocasión, la cosa salió bien.

MOYA Y MACHÍN, ENTRENADORES DE LA U.D. LANZAROTE

"Acariciamos el empate, pero nos faltó ambición y claridad en el ataque. El Conquense, al contraataque, fue muy letal"Fermín
CUENCA

Reconozco que es la primera vez en mi vida que veo en una rueda de prensa sentarse delante de los informadores a dos entrenadores de un mismo equipo. Es el caso de los dos "juanantonios", Moya (el que pone el carnet) y Machín (el que entrena) de la U.D. Lanzarote. Los periodistas hacían las preguntas y ellos se alternaban las respuestas.

- Hubo momentos en los que acariciamos el empate, pero nos faltó algo de ambición. Arriba no hemos realizado el trabajo que se precisaba. ¿Las ausencias? Hemos echado en falta la mordiente de Jonatan en el ataque, pero han jugado los que son, no hay más, pero pensamos que el equipo tenía que haber dado más. Somos un equipo recién llegado a la categoría y, para nosotros, lo importante es ir puntuando.

En cuanto al resultado...

- El 3-1 puede parecer abultado para los méritos que hemos hecho, pero hay que tener en cuenta que el Conquense a la contra ha sido muy letal. En la segunda parte nos faltó algo de tranquilidad y experiencia. El Conquense es justo vencedor porque fue más preciso que nosotros ante el gol. El 2-0



Juan Antonio Machín y Juan Antonio Moya, entrenadores del Lanzarote, ayer en La Fuensanta.

nos condicionó mucho, pero nuestro gol nos metió de nuevo en el partido. Es cierto que hemos tenido la pelota mucho tiempo, pero nos faltó claridad en el ataque. Arriba no

hemos estado finos y la defensa del Conquense siempre se impuso a nuestros delanteros. Nuestra tónica es jugar bien, pero no se puntúa.

La lesión del portero Ángel Blanco, grave problema para el ConquenseFermín
CUENCA

El Conquense tiene un grave problema con sus porteros. El sábado se lesionó, en el último entrenamiento de la semana, Ángel Blanco y ayer su puesto fue ocupado en el banquillo por José, portero del Conquense B que también tie-

ne lesionado a César. El domingo el Conquense juega en Toledo. Si quiere llevar de porteros a Álvaro y José, ¿quién jugará con el Conquense B ante el Puebla? Momento crítico para el club con este problema, al lesionarse dos de los cuatro porteros. La solución no es fácil.

A la izquierda, José ayer en el banquillo del Conquense. Por la tarde jugará con el Conquense B. A la derecha, Ángel Blanco, el sábado tras hacerse la foto oficial del equipo con la rodilla vendada.



EL ÁRBITRO

Melchor Ibáñez estuvo muy desconcertanteEL DÍA
CUENCA

Desconcertante hasta más no poder. Así podemos calificar la labor del valenciano Melchor Ibáñez. Hizo caso, cuando quiso, de sus asistentes en los fueras de juego y esto no es nada normal. Mostró diez tarjetas amarillas en un partido en el que no hubo juego duro. Así, tras el descanso, las tres primeras faltas del Conquense, fueron tres tarjetas. Eso sí, no influyó en el resultado.



U.B. CONQUENSE

CLASIFICACIÓN GOLEADORES

1. Jaime	4
2. Carrasco	3
3. Quillo	2
Jorge	2
4. Héctor	1
Joaquín	1
Garmendia	1
Sabino	1
Romero	1
Sergio Muñoz	1



Sergio marcó su primer gol.

TROFEO FIGÓN DE PEDRO
al máximo goleador de la U.B. CONQUENSE

Figón de Pedro

